

NRW > Städte > Neuss > Neuss: Milad Bastanipour wird Schützenkönig in Grimlinghausen



Bürgerschützen Grimlinghausen

Milad Bastanipour wird Schützenkönig „em Dörp“

Grimlinghausen · Am vorletzten Tag der Kirmes „em Dörp“ wurde am Montag das Vogelschießen ausgetragen. Der Wettkampf der fünf Bewerber begann ungewöhnlich spät – und war ungewöhnlich schnell beendet.

15.08.2023, 13:47 Uhr · Eine Minute Lesezeit



Jetzt nichts mehr verpassen:
Mit den personalisierten
Benachrichtigungen in unserer App!

Zur
App

er Pinguine“: Milad Bastanipour.



Dem Musiker Marcel Hartmann folgt der Grenadier Milad Bastanipour auf den Königsthron der Grimlinghauser Bürgerschützen. Der 32-jährige Schütze vom Zug „Hippelänger Pinguine“ setzt sich am Montagabend gegen vier Mitbewerber durch – und das schon mit dem siebten Schuss. Der König, Inhaber einer Versicherungsagentur, war bereits 2022 Bewerber gewesen. An seiner Seite steht Lebensgefährtin Rebecca.

(NGZ)

